

## ABSTRAK

**Amarulloh (1192010013)** *“Hubungan Kualitas Sumber Daya Manusia dengan Mutu Pendidikan (Penelitian di Madrasah Aliyah se-Kabupaten Bandung)”*

Sebuah lembaga pendidikan akan menghasilkan sekolah/madrasah yang bermutu jika diiringi dengan berbagai kegiatan yang mampu menunjang peningkatan kualitas pendidikan tersebut. Hasil pendidikan dipandang bermutu jika memiliki dan mampu melahirkan sumber daya yang berkualitas dan bermanfaat untuk masyarakat luas.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mendeskripsikan Kualitas Sumber Daya Manusia di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Bandung; 2) mendeskripsikan Mutu Pendidikan di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Bandung; 3) menganalisis hubungan Kualitas Sumber Daya Manusia dengan Mutu Pendidikan di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode deskriptif. Data penelitian ini dikumpulkan melalui dua metode yaitu penyebaran kuesioner dengan skala perhitungan likert kepada 59 responden dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) kualitas sumber daya manusia yang ada di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Bandung dalam kualifikasi sangat tinggi dengan nilai rata-rata 3,41 yang bermakna sumber daya manusia yang dimiliki Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Bandung sangat berkualitas; 2) mutu pendidikan yang dimiliki Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Bandung sangat tinggi dengan rata-rata 3,42 yang bermakna bahwa pendidikan di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Bandung sangat tinggi/sangat bermutu; 3) hasil perhitungan statistik menggunakan SPSS 26, pada uji korelasi mendapatkan angka  $0,00 < 0,05$  yang menunjukkan bahwa antar variabel memiliki hubungan yang signifikan dengan koefisien korelasi sebesar 0,602 yang termasuk dalam “Hubungan yang kuat dan positif” sehingga bermakna semakin tinggi kualitas sumber daya manusianya, maka akan semakin bermutu juga pendidikan yang ada. Hasil dari pengujian koefisien determinasi mendapatkan nilai sebesar 0,362 atau sebesar 36,2% kualitas sumber daya manusia berkontribusi atas peningkatan mutu di Madrasah Aliyah Negeri se-Kabupaten Bandung dan 63,8% lainnya dipengaruhi oleh faktor di luar jangkauan penelitian ini.

**Kata Kunci:** Kualitas Sumber Daya Manusia, Mutu Pendidikan, Madrasah